



生活介護 ゆう 活動紹介

生活介護の最近の活動の様子をご紹介します。
 ゆうでは、月曜日から金曜日までの午前中は、北区中央公園まで「ウォーキング」に出かけています。気候も涼しくなり、今の時期は、銀杏を踏まないように気をつけて歩いたり、公園内の緑も紅葉してきたりと季節を感じる事ができます。時折、近隣の福祉園の方や、支援学校の方とすれ違った際は「こんにちは」と挨拶しながら気持ちの良いウォーキングを楽しんでいます。



生活介護 あい 活動紹介

あいでは、午前中はマットに横になってストレッチをして身体を伸ばしています。午後は園内の廊下に飾る壁飾りづくりをしています。写真は、10月のハロウィンに向けての創作の様子です。季節ごとのテーマに合わせて飾りづくりを行っています。



また天気の良い日は、時折、「あおぞらミーティング」と称して、中庭でミーティングを行ったり、園芸活動を行うなど、季節が感じられる活動を行っています。これからは、お天気の良い日にチューリップの球根の植え付け作業を皆さんで行う予定です。



お知らせ

ホームページで園での活動の様子など、「新着情報」で配信をしています。また、自主生産品の紹介なども行っています。ご購入やご質問等は下記の連絡先まで、お気軽にご連絡ください。



加賀福祉園ホームページのQRコードを発行いたしました。携帯・アプリ等で読み取りをして頂き、是非ホームページをご覧ください。